La Provence

N° 8249

Vitrolles - Marignane

Mardi 14 janvier 2020

Quand l'Europe se conjugue aussi du côté du lycée

Après une escapade du côté de la Hongrie, les élèves de Caudadis ont reçu leurs homologues européens issus du programme Erasmus. L'occasion d'échanger et d'apprendre des us et coutumes de chacun le temps d'une semaine en immersion totale.

près un séjour durant une semaine en Hongrie et en Italie pour 5 élèves, c'est au tour du lycée des métiers Caucadis de recevoir les élèves portugais, allemands, italiens, hongrois et turcs qui participent au programme Erasmus + Europe en Air.

Pascal Pineau, le chef d'établissement, a souhaité accueillir les élèves et les professeurs accompagnateurs lundi dernier en leur souhaitant la bienvenue dans la langue maternelle des six pays présents et de son côté Michael Beer, Headmaster du lycée allemand a insisté sur le fait que les Européens, malgré leurs différences se doivent de ne faire qu'un seul peuple uni: "We are one."

Claudine Delmotte, professeur d'Anglais et Fabienne Calsat, professeur documentaliste, leur ont concocté un programme très varié, alliant tourisme, culture, cuisine et gastronomie, sport. " Cela fait déjà deux ans que nous participons au programme Erasmus," précise Claudine.



Portugal, Allemagne, Italie, hongrie ou turquie. Caucadis sera une vraie tour de babel cette semaine.

Des voyages et des ambiances

Les jeunes sont partis en Italie et au Portugal la première année et repartiront prochainement en Allemagne. C'est un programme qui a débuté avec "Colours for Europe" et "nous avons une excellente collaboration avec les professeurs des pays participants que nous sommes très heureux d'accueillir et la bonne ambiance entre les enseignants se répercute bien évidemment sur les élèves", rajoute Claudine Del-

Le dispositif, très dense, permet pendant 5 jours la mise en place de différents ateliers. "Testing and experimenting Europe, où les élèves seront appelés chacun à cuisiner deux spécialités culinaires de leurs pays, à participer à un escape game sur l'Europe, à jouer à la pétanque et au raqball, un nouveau sport de raquettes collectif, mais aussi et surtout à découvrir la région, Marseille, Aix-en-Provence et Sausset-les-Pins. Ils feront également une découverte du cirque en assistant au spectacle 'Lily water' à Fontblanche après

avoir participé à un atelier zen en participant à une pyramide humaine qui leur demandera de la concentration."

Bref, des journées bien remplies. La semaine se terminera du côté de la médiathèque la Passerelle pour une soirée festive avec un jeu musical et le partage des photos souvenir dans un échange amical, la musique et la danse étant bien entendu au programme. Une façon de clore leurs échanges culturels de la plus belle des manières avant, pourquoi pas, de nouvelles rencontres... B.Bu



